
                                                                           Romorantin le 14 Janvier 2016

Compte rendu de l’Assemblée Générale 2013-2014
Lundi 11 Janvier 2016 à 18h00

au Siège social du Club 15 rue des Champs Ragots à Romorantin

                                                                                                                                                                      
Début de la séance : 18h15

Présents :   T. BERTHELOT, M. COVELLO, N. DESNOUES,  D. DESPRES, A. DUPRIEZ, C. 
GUERIDON, S. JAMET, T. JAMET, P. JAMET, R. LEROY .

Excusés : L. VERDALET (avec pouvoir)

Le quorum étant atteint l’AG peut donc débuter  ( 10   présents pour  9  demandés)

Le Président ouvre  la séance en souhaitant  la bienvenue à tous, et presente tous ses vœux aux personnes 
qu’ils n’avaient pas encore vues,  comme l’an  passé  plus de  licenciés ont  répondu  présent à cette AG.

Rapport Moral :                       
                                                                 Rapport moral 2014 – 2015

Le club comptait pour la saison 2014-2015     36 licenciés : 17 jeunes  19 adultes

Légère baisse des licenciés (- 4 ) même constat au niveau Ligue et FFTA.

Organisations :
Concours en salle en Décembre 2104,  et concours jeunes au 14 Février au gymnase St Martin Sports. 
Bonne participation,  le  nombre  de participants  étant  satisfaisant  (88) adultes  (dont  8 du club)  et  46
(jeunes) (dont 6 du club), comme d’habitude le tir du dimanche après-midi adultes, nous a permis de
remplir  le  gymnase.  Les  séries  de  14h  et  18h   du  samedi  étant  juste  moyenne  pour  les  deux  tirs
(l’explication vient  peut-être,  qu’il  y ait  2 clubs de la  Ligue qui soient  venus aussi  s’inscrire  sur le
calendrier à cette date)                

                                                                      
Plan sportif :
Cette saison ne sera pas à prendre encore comme modèle sur le plan sportif, tout du moins au niveau des
adultes, malgré et c’est à signaler la bonne saison d’ALEXANDRE, qui participa au Chpt de Ligue en
Salle à Issoudun et se classe (17ème), pour les jeunes cela n’a pas très bien fonctionné, les résultats ne
sont donc pas au  rendez-vous, pas beaucoup de participations dans les concours leur étant réservés,
pourtant toujours aussi nombreux, quelques  podiums quand même (avec Tifenn).

Quelques licenciés ont participé  au Championnat Départemental en salle (dont quelques podiums) et    
quelques concours en extérieur (avec  de bonnes performances)                   

Manque d’assiduité à l’entrainement pour les jeunes, donc pas de compétition en objectif,  motif  pas
vraiment connu à ce jour, j’espère que la cause en est les études, ce qui peut se comprendre, sinon pas
vraiment d’autres explications.



Les entraînements restent les même, ils se font au gymnase St martin sports en hiver, et au stade Herrero
pour la saison extérieure (normalement début mai).

Merci  à  la  municipalité  pour son aide financière  (subvention)  et  à  Roger  par l’intermédiaire  de son
magasin LE SAFRAN ASSEMBLAGE PC pour son soutien ponctuel mais toujours au bon moment.

Merci à ceux qui participent activement à la vie du club et sa bonne marche.

Félicitations aux  nouveaux archers qui étaient cordialement incités à participer à la compétition de 
décembre, puisque nous étions organisateur, belle expérience pour tout le monde je pense.

Remarque : participation  ratée  les 24 et 25 juillet 2015 à la fête médiévale, les  lieux proposés  ne 
présentant  pas assez de sécurité pour pratiquer.

En espérant ne pas vous avoir déçu encore cette année, je vous remercie de m’avoir fait confiance.

La saison étant déjà bien entamée je vous souhaite à tous, une  
                                                             BONNE SAISON 2015 – 2016

Rapport financier : 
Passé en année calendaire pour être en concordance avec les demandes de subventions éventuelles des 
diverses institutions. C’est fait et sans problème au  niveau des finances, déjà depuis l’an passé.

Lecture du bilan financier, les comptes sont positifs, la saison  s’est terminée par un excédant, plus faible 
que l’année  précédente, mais normale puisque l’an passé nous avions 15 mois d’activités et les 3 mois 
supplémentaires étant les plus forts en finances positives. (+ 694,63 €)
(Un investissement en matériel est à prévoir, pour le renouvellement des cibles pour l’organisation des  
compétitions, celles-ci ayant pour la plupart quelques années d’utilisations et donc usées).
Plaque carrée en stramit, plus facile et plus pratique pour les concours jeunes ,et ne servant que de renfort 
dans les concours sélectifs (coût 500€ environ)

Puis présentation du budget prévisionnel pour la nouvelle saison.

Approbation des 2 documents :
Les 2 documents sont approuvés par l’Assemblée (pièces jointes).

Rapport d’activités : JEUNES
Louis VERDALET étant absent mais excusé, puisque hospitalisé, le Président se charge de donner les 
détails des niveaux et des résultats des jeunes, tant sur le plan de la progression en club que sur les résultats 
des concours « spécial jeunes » qui leurs sont proposés. 8concours étaient au calendrier,  le club a participé 
beaucoup  moins activement à ces concours. (Détails joints en annexe)

Tarif des licences :
Les mêmes que la saison  précédente

Les entraînements   :
Les jours et horaires de la saison dernière restent les mêmes. (voir pour un éventuel entrainement le 
dimanche matin au Gymnase BROSSARD, celui-ci étant toujours équipé d’un  mur de stramit)

Proposition  du Président: Le trésorier, philippe CHARLIER  n’étant pas licencié cette saison et celui-ci 
ayant  émis l’éventualité de son remplacement,. Philippe JAMET  serait  d’accord  pour la reprise provisoire
du poste de trésorier pour la saison, en attente des élections de l’ année  prochaine.
Je vous demande donc votre accord a cette proposition 
VOTE :  OUI à  l’unanimité



Le Président  annonce qu’il a inscrit une compétition  sélective aux Championnat de Ligue et Championnat 
National pour la saison 2016, les 17 et 18 Décembre 2016. 
Il a également demandé à ce que soit confié, comme les années précédentes, une manche du Classement 
Départemental « spécial jeunes », celui-ci aura lieu le 11  Février 2017, un accord favorable du Comité 
Départemental a été donné.

Le  stage Régional de perfectionnement qui a lieu depuis 2 ans à BLOIS , va se dérouler à ROMORANTIN
le 19 mars prochain  8 places en classique et 8 en poulies (attention  toutes  les  places  ne pourront être 
attribuées aux archers du club)

Questions diverses   :

Le  parcours organisé pour la clôture de la saison, en juillet, avait été apprécié, et à la demande des licenciés
Un 2ème a été organisé cette saison.
 A RENOUVELER, peu être voir quelque chose d’un peu  plus élaboré.

Proposition à la pratique de  la discipline du Campagne, apparemment pas vraiment d’intéressés dans les 
présents,Claude signalant que c’est régrétable car cela reste surement une discipline encore accessible pour 
quelques uns à une éventuelle participation au  Chpt de Farnce.

Le petit questionnaire concernant les jeunes pour connaître les raisons du  manque de fréquentation  à 
l’entraînement, ainsi qu’aux concours. A FAIRE IMPERATIVEMENT CETTE SAISON, puisque le 
phénomène persiste un peu (moins que l’an passé) Marcel propose de leur remettre en main propre plutôt 
que de le  passer par mail.

Daniel : Peux être essayer de voir pour un concours en extérieur (fédéral, campagne, etc…) comme par le 
passé, ce qui implique, évidement  plus de mise en œuvre, déplacement du matériel etc… et surtout  le 
TERRAIN.
Après concertation la réponse est NON, le concours en salle étant suffisant.

Voir pour un nouveau créneau d’entrainement le dimanche matin au gymnase Brossard, a voir avec le 
service des sports pour les horaires éventuels.

La FFTA ayant l’intention de relancer l’opération « le TIR A L’ARC AU FEMININ » entre Mars et Mai 
Le club serait partant aussi, voir emplacement  et sous quelle forme, il est prévu une réunion  assez 
rapidement pour partages d’idées afin de finaliser cette animation.

La demande est faite pour l’élaboration d’un programme ou d’un plan d’entrainement pour faire évoluer 
chacun  des licenciés et plus particulièrement  les compétiteurs. (Préparation  physique, mentale, etc…)

Aménager un suivi des jeunes par un encadrement des adultes présents lors des entrainements.

Le Président clôture cette AG en souhaitant une bonne saison à tous les licenciés, et en invitant tous les 
présents au verre de l’amitié.

Fin 20h30

          



BILAN FINANCIER      Jan 2015 – Déc 2015
                                          

DÉPENSES
Licences       1481,45
Organisations                         1640,89
Matériel       2204,78
Engagements         318,00
Secrétariat           18,83
Divers         307,12
   

TOTAL :        -  5971,07

RECETTES
Licences           2091,30
Organisations                              1441,70
Matériel                                               1979,70
Divers                                                      53

Subventions 
Ville de Romorantin            1100
                                              

TOTAL : +  6665,70

Bilan 2014 -2015       +    694,63

Avoir 2014 +  5388,16

En caisse au 31/12/2015 :       +   6082,79 Euros

      Le Président,                                  Le Trésorier,



BUDGET 2015 – 2016
DÉPENSES

Licences 2000

Organisation  Compétition   800

Matériel           2500

Engagements   500

Secrétariat     80

Divers   120

TOTAL      6000 €

RECETTES

Licences 2800

Organisations  Compétitions 2000

Subvention 1200

TOTAL      6000 €

Le Président,        Le Trésorier,
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